## Insisten sectores de Colombia en respeto a protocolos con ELN



Bogotá, 26 ene (RHC) Académicos y diferentes sectores políticos en Colombia sostienen que es un error del gobierno colombiano persistir en el incumplimiento de los protocolos pactados con el ELN, Ejército de Liberación Nacional y los países garantes de la paz.

La exigencia del gobierno de Iván Duque a Cuba de que capture y le entregue a los negociadores del ELN viola el derecho internacional, los principios de buena fe y de confianza recíprocas, además de ser un error político y jurídico, opina el jurista colombiano Rodrigo Uprimny.

La cancillería cubana emitió un comunicado en el que apeló al gobierno de Colombia y al ELN para que adopten las acciones pertinentes que permitan aplicar el procedimiento del retorno de la delegación del ELN, en apego a la letra del protocolo establecido en caso de ruptura del diálogo de paz.

Por su parte Noruega, como país garante de los diálogos de paz, entre el ELN, el insurgente Ejército de Liberación Nacional y el Gobierno de Colombia, condición que también cumple Cuba, ratificó que han de cumplirse los protocolos de ese proceso.

En un comunicado del Real Ministerio de Asuntos Exteriores de ese país, dirigido a su homólogo colombiano, expresó sus condolencias por los fallecidos y heridos en el atentado a la Escuela de Cadetes de Policía General Santander, en Bogotá, el pasado 17 de enero, y manifestó su rechazo ante ese crimen. (Fuente/PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182008-insisten-sectores-de-colombia-en-respeto-a-protocolos-con-eln$ 



## Radio Habana Cuba